

COMMUNIQUÉ



Numéro 1920-24
Le 26 mars 2020

Récupération de matériel dans les écoles

Bonjour,

À la suite d'une discussion avec la Direction de la santé publique de Laval, la commission scolaire de Laval **suspend immédiatement l'opération de récupération du matériel personnel et scolaire** dans ses établissements.

En ce moment, vous ne devez donc pas vous rendre dans vos écoles et centres.

Le SERL a demandé au service des ressources humaines que lors de l'opération récupération du matériel personnel et scolaire, les directives soient précises afin d'éviter la confusion et la multiplication des messages.

Lorsqu'il vous sera possible de vous déplacer, nous vous indiquerons quelles seront les mesures prises pour que tout se passe de façon sécuritaire et coordonnée. Nous vous indiquerons aussi les mises en garde, le cas échéant.

Dès que nous aurons plus d'informations, nous vous les transmettrons.

Syndicalement vôtre,

Guy Bellemare
Président

Syndicat de l'enseignement
de la région de Laval

1717, rue Fleetwood
Laval (Québec)
H7N 4B2

Téléphone :
450 978-1513

Télécopieur :
450 978-7075
www.sregionlaval.ca